



Presseinformation

Jochen Haußmann

Stv. Fraktionsvorsitzender FDP/DVP Fraktion
Sprecher für: Verkehr und Infrastruktur; Arbeit und
Sozialordnung, Familie, Frauen und Senioren

Telefon: 0711 2063-921

Email: jochen.Haussmann@fdp.landtag-bw.de

Jochen Haußmann (FDP):

Verstärkte Stromleitung nach Weinstadt ist vorerst vom Tisch

Die Maßnahme M37 ist fürs erste vom Tisch und die Verstärkung der Stromtrasse Großgartach nach Weinstadt-Endersbach wird nicht weiter verfolgt, meldet Jochen Haußmann auf der Basis der vorläufigen Prüfungsergebnisse der Bundesnetzagentur für den Netzentwicklungsplan 2024. Die Agentur hat auch die Südlink-Trasse nach Wendlingen auf Eis gelegt. „Für derzeit noch nicht erforderlich hält die Bundesnetzagentur die von den Netzbetreibern geforderte Gleichstromverbindung von Kreis Segeberg nach Wendlingen“, zitiert er den Originalton der Netzagentur. „Derzeit nicht erforderlich, heißt aber auch, das kann sich wieder ändern“, beugt er allzu großen Freudenstrümpfen vor. „Das hängt im Wesentlichen vom Strombedarf ab, den wir haben und von unserer Fortentwicklung als Wirtschaftsstandort.“ Wie sich die Landesregierung die Energieversorgung vorstellt und ob aus ihrer Sicht die Trassen, die Windstrom von der Küste ins Land bringen sollen, über 2024 hinaus verzichtbar sind, wird Gegenstand einer Anfrage im Landtag sein, kündigt er an: Momentan entspricht unsere Energieerzeugung in etwa dem Energieverbrauch, aber momentan haben wir auch noch immer einen Kernenergieanteil von deutlich über einem Drittel.“ Im Moment ist alles noch in der Entwurfsphase Die Bundesnetzagentur hat ihre Pläne jetzt für eine öffentliche Stellungnahme bereitgestellt, fordert auch ausdrücklich zur Beteiligung am Entscheidungsverfahren auf: www.netzausbau.de/beteiligungen.